



Protokoll Vereinssitzung

Förderverein Gerda-Taro-Schule Leipzig e.V.

Datum: 09.11.2021 Uhrzeit: 18.00 Uhr

Ort: Video-Konferenz

Teilnehmer*innen: Anja Neubert, Diethelm Klecszewski, Olaf Hirschfeld, Birgit Specht, Esther Winkler, Hilger Simon, Sabine Baumbach, Hannelore Binder

Protokoll: Hanelore Binder

B= Beschluss, I=Information, A= Auftrag

ZEIT	THEMA	NAME	B/I/A
18.00	Begrüßung	Anja Neubert	
18.05	<p>Finanzen</p> <p>1. folgende Ausgaben wurden in letzter Zeit getätigt:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Hausaufgabenhefte (Einnahmen: ca. 5.000 Euro; Ausgaben: ca. 3.680 Euro -> Gewinn FV: ca. 1.300 Euro) - Kunstkalender - Stadtradeln – 3 T-Shirt-Werbemittel - Spendenlauf (Obst und Wasser) <p>2. Anfrage von Olaf Hirschfeld an alle Teilnehmer:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Was wollen wir tun, in welcher Form wollen wir als FV unterstützend wirken, wenn es zur ersten Abiturfeier unserer Schüler*innen kommt: <ol style="list-style-type: none"> a) Wollen wir immer einen bestimmten Betrag ansparen, um finanzielle Hilfe bei der Ausrichtung der Abi-Feier zu sichern? b) Wie hoch soll die Summe werden? c) Kein Jahrgang soll sich benachteiligt fühlen! d) Wollen wir uns ganz raushalten? e) Beschränkung auf Mietzahlung der Räumlichkeit? <ul style="list-style-type: none"> ⇒ Auftrag an alle: Meinungsbildung bis zur nächsten Sitzung ⇒ Kontaktaufnahme mit Paul Berthold (Schülersprecher), um Diskussion mit Schülerrat hierüber zu starten. <p>3. Die nicht abgerufenen Gelder Sponsorenlauf von 2019 stehen bis zum Schuljahresende für die Klassen bereit.</p> <p>4. GTA läuft mit Herrn Amthor wie gewohnt gut.</p>	<p>Olaf Hirschfeld</p> <p>alle Anja</p>	<p>I</p> <p>A A</p>
18.30	<p>Anträge der Fachschaften für SJ 21/22</p> <p>1. Anja Neubert war am 13.10.21 zur Dienstberatung, um Entscheidungen und Arbeit des FV zu kommunizieren.</p> <p>2. Nachfrage der Fachschaft Deutsch, den Antrag für Bühnenbeleuchtung 850,00€ noch einmal zu überdenken: Die Anschaffung einer Grundausstattung zur Ausleuchtung von Tanz- und Theateraufführungen sei wichtig.</p> <ul style="list-style-type: none"> ⇒ Nochmalige Mail an Hr. Klaussner + Kopie an Hr. Buckl und Hr. Amthor (GTA) m.d.B. um gemeinsame Absprache, da nicht doppelt bestellt bzw. parallel geplant werden sollte. 	<p>Anja Neubert</p> <p>alle</p> <p>Anja Neubert</p>	<p>I</p> <p>D</p> <p>A</p>
18.40	Kunstkalender		

	<ul style="list-style-type: none"> - Diskussion um Preisgestaltung: <ul style="list-style-type: none"> ⇒ Verkauf zum Preis von 10,00 Euro/ Stück ⇒ dadurch ca. 2,50 Euro/ Stück Einnahmen für FV - Bestellmöglichkeit über Formular auf der FV-Homepage HIER - zudem Verlinkung auf der Startseite der Schulhomepage HIER - Bestellungen können bezahlt und abgeholt werden zu festen Zeiten in der Schule, da u.a. wahrscheinlich kein Weihnachtsmarkt - Update nachträglich: Ab 26.11. immer freitags ab Frühstückspause im Foyer der Schule durch Fr. Riemann 	Anja Neubert alle	I B
18.50	<p>Jahrbuch</p> <ul style="list-style-type: none"> - Anfrage von Hr. Ulbricht (über Fr. Baumbach): - Hr. Ulbricht als Schulchronist plant Jahrbuch zur Dokumentation einzelner Schuljahre - gemeinsam mit FS Kunst - Sammlung von Artikeln, Fotos etc. „So sah das SJ XY aus..“ <ul style="list-style-type: none"> ⇒ Beschluss: Einladung Hr. Ulbricht zur Vorstellung des Projektes in der nächsten Sitzung als Diskussionsgrundlage -> Mail an ihn 	Sabine Baumbach Alle Alle Anja Neubert	I D B
18.00	<p>Bundesweiter Vorlesetag</p> <ul style="list-style-type: none"> - am 19.11.2020 von 08.00 – 09.30 Uhr Der - Bitte überdenken des persönlichen Zeitplans für eigenen Beitrag <ul style="list-style-type: none"> ⇒ Bbs 12.11.21 bei Herrn Petermann via Mail melden 	Anja Neubert	I
	nächste Sitzung: 11.01.22 um 18 Uhr		